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FRANCISCO J. VARONA MUÑOZ

franciscovaronamunoz@hotmail.com

A. Parece que ya va a funcionar el Comité Permanente de Estratificación Socio Económica de Popayán. Fueron elegidos y se
posesionaron los representantes de las comunidades urbanas y rurales del Municipio, señores: Javier Andrés Ledesma,
Harold Javier Artunduaga, Pedro Antonio Mena y Mario Alfredo Ibarra. En la actualidad hay más de ocho mil reclamaciones,
especialmente, de los estratos 1 y 2. Deben informarnos el señor Alcalde y el Secretario de Planeación Municipal, cómo van a
trabajar, pues ocho mil expedientes exigen trabajar permanente ocho horas diarias. Nos imaginamos que a los

representantes de las comunidades, haya que colocarles un sueldo para que se dediquen de tiempo completo a sus labores. Esperamos
informaciones.

B. Desde el 12 de junio del presente año, por Boletín de la Alcaldía, se nos informa que el señor Alcalde saldrá diariamente a visitar los barrios de la
ciudad “para conocer de primera mano las necesidades apremiantes en los barrios para resolverlos en un tiempo menor a 30 días”. Creemos que este
Boletín no se le dio a conocer al señor Alcalde, pues es absurdo, que en 30 días construyan alcantarillas de aguas lluvias y sucias, pavimenten,
electrifiquen, den acueducto, escuelas, canchas y demás, en menos de treinta días. Esperamos la rectificación.

C. Van más de quince días que se han tomado la iglesia de San Francisco de Popayán, allí duermen y en el atrio cocina las comidas comunitarias, por
parte de los que dicen llamarse: miembros de la Coordinadora de Vivienda de Popayán, Usuarios de Servicios Públicos y Grupo de Jóvenes.
Pretenden, que se les prometa no desalojarlos de los asentamientos Renacer 2 de Julio y El Avelino Ul. Reubicación del proyecto de vivienda Dorado,
construir en el futuro San Martín. No desean que se suban los servicios de la energía y que a partir del 1º de julio no se suban las tarifas del
acueducto. No hay fuentes de empleo. No están de acuerdo que urbanizadores legales y los piratas, destruyan los humedales. No aceptan que en el
Valle del Ortigal coloquen una planta de aguas residuales. Dicen que el señor Alcalde los va a recibir muy pronto y de acuerdo a lo convenido con la
primera autoridad, desaloja las naves de la iglesia de San Francisco.

El cura párroco de la Iglesia de San Francisco, sacerdote Andrés Troches Roelfi, nos ha informado que los ocupantes no han hecho ningún daño, hay
aseo y muy pocos duermen dentro de la iglesia y el resto lo hacen en el atrio. El párroco, agradece a los fieles hayan estado preguntado por la iglesia
y sus obras de arte.
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